



Regierungsratsbeschluss vom 17. April 2018

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement (EJPD); Staatssekretariat für Migration (SEM); Umsetzung der Vorlage zur Beschleunigung der Asylverfahren (Neustrukturierung des Asylbereichs); Anhörung zur Verordnung des EJPD über den Betrieb von Zentren des Bundes und Unterkünften an Flughäfen; Vernehmlassung

P180159

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Migration.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die Neustrukturierung des Asylbereichs. Die vorgeschlagene Revision der Departementsverordnung EJPD für den Betrieb der Bundeszentren konkretisiert die Neustrukturierung. Allerdings regt der Regierungsrat zwei Änderungen an.

